



Pflege der Adirondack Chairs von Goldenseat

Holz ist nicht Plastik und braucht somit ein wenig Pflege. Wenn Sie untenstehende Punkte beachten, wird ihr Stuhl auch noch nach Jahren in einem guten Zustand sein.

Oberfläche beschädigt

Das wichtigste ist, dass das Holz mit Farbe oder einer Lasur vor den Wettereinflüssen (Sonne, Regen, Schnee) geschützt ist. Wenn man also z. Bsp. die Oberfläche durch Anschlagen an einem harten Gegenstand beschädigt, kann Wasser zum Holz durchdringen. Wenn dann das Wasser nicht abfließen kann („stehen“ bleibt), fault das Holz rasch.

⇒ *Wenn die Oberfläche (Farbe, Lasur) beschädigt wird, bitte diese Stelle überstreichen.*

Reinigung

Im Regen hat es heutzutage viele kleine Partikel. Auf den weiss-gestrichenen Stühlen sieht man nach einer Weile schwarze Punkte oder Streifen.

⇒ *Die Stühle sollten ein- oder zweimal pro Jahr mit lauwarmen Seifenwasser abgewaschen werden. Dies gilt speziell auch für die weissgestrichenen Stühle, wenn sie vom Regen schwarze Streifen haben.*

Winter

Im Winter werden die Stühle durch Sonne, Schnee, Regen und Kälte stark strapaziert. Das Holz ‚bewegt‘ sich und nimmt immer irgendwo Nässe auf.

⇒ *Es empfiehlt sich, im Winter die Stühle an einem trockenen Ort aufzubewahren. Die Stühle müssen vor der Einlagerung trocken sein. Falls kein gedeckter Ort vorhanden ist, Stuhl mit Plastik abdecken, aber nicht einpacken. Die Luft muss zirkulieren können.*

⇒ *Es ist besser, wenn die Füsse bei der Lagerung während dem Winter nicht direkt Kontakt mit dem Boden haben. Man kann sie z. Bsp. auf ein kleines Stück Holz zu stellen.*

Neuer Anstrich

Wenn die Stühle ständig dem Wetter ausgesetzt sind, sollte nach einiger Zeit der Anstrich erneuert werden.

⇒ *Lasierte Stühle alle zwei, drei Jahre überstreichen.*

⇒ *Mit Farbe gestrichene Stühle überstreichen, wenn die Farbe Risse hat. Das ist normalerweise erst nach mehreren Jahren der Fall.*

Schrauben prüfen bei importierten Stühlen (Upstater)

Die Vorderbeine und die hinteren Stützen der importierten Stühle sind verschraubt, ebenso die kleinen Latten.

⇒ *Periodisch (alle Jahre oder alle zwei Jahre) die Schrauben etwas nachziehen, sofern nötig. Bitte aber nicht zu fest, sonst überdrehen die Schrauben und halten nicht mehr..*

Flache, ebene Unterlage

Die Stühle sind verleimt und verschraubt und somit relativ starr. Wenn der Stuhl also nur auf drei Beinen steht (das vierte Bein in der Luft ist, weil der Boden uneben ist) und belastet wird, wirken grosse Kräfte auf den Stuhl.

⇒ *Der Stuhl sollte immer auf einer flachen und ebenen Unterlage stehen. Man kann das einfach prüfen. Wenn der Stuhl ‚gigampft‘, steht er nicht auf einer ebenen Unterlage.*